

Polwan Polda NTB Terpilih Menjadi Brand Ambassador Polri di G20, Dialah Aipda Shalsabila

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Oct 28, 2022 - 22:32



Aipda Shalsabila Brand Ambassador Polri G20.

Mataram NTB - Tak menyangka dirinya akan terpilih atau ditunjuk untuk berperan langsung pada kegiatan internasional G20 yang akan dilaksanakan di Bali. Ia adalah Aipda Shalsabila Anggota polwan di Polres Lombok Timur.

Polwan Kelahiran Mataram namun besarnya di wilayah Kabupaten Lombok Timur ini mendapat kepercayaan dari Humas Mabes Polri sebagai Brand Ambassador Polri pada kegiatan G20 mendatang yang akan dilaksanakan di Denpasar - Bali.

"Sama sekali saya tidak menyangka kalau saya akan hadir sebagai duta atau Brand Ambassador pada G20 di Bali tersebut, dimana sebelumnya tidak ada proses seleksi atau apapun untuk dipilih sebagai duta pada acara international

tersebut, " Ungkap Aipda Shalsabila yang kini tugas resminya sebagai anggota Polres Lombok Timur, (28/10).

Di sela-sela acara silaturahmi Bidang Humas Polda NTB dengan para rekan media NTB yang di selenggarakan di Lesehan Sukma Rasa, Taman Loang Baloq, Shalsabila yang turut hadir pada saat itu mengungkapkan rasa senang dan bangga dapat berkontribusi pada kegiatan dunia G20 nanti.

"Saya cukup senang dan berbangga bisa hadir membawa nama Polda NTB, ini tentu memiliki makna tersendiri bagi saya sebagai anggota Polwan Polda NTB," ucapnya.

Ia menjelaskan bahwa sebelumnya tidak ada pemberitahuan terkait ini, dan baru hari ini saya disuru menghadap Kabid Humas Polda NTB dan menginformasikan tentang dirinya yang ditunjuk oleh Kadiv Humas Polri.

Diceritakannya bahwa beberapa waktu lalu ada sebuah pemberitaan terkait profil dirinya sebagai salah satu peserta Putri Indonesia termuat di salah satu media Online. Dari sanalah staf Divisi Humas Polri mencari tau tentang dirinya yang akhirnya mengetahui keberadaannya di Polda NTB.

Ia menjelaskan pula bahwa dengan terpilihnya sebagai Brand Ambassador maka kita harus memahami betul apa tugas dan peran Polri pada kegiatan G20 tersebut. Maka mulai saat ini harus mempersiapkan diri dengan matang.

"Saya bertekad memberikan yang terbaik untuk Polda NTB, oleh karenanya saya harus persiapan diri dengan maksimal, " jelasnya.

Diakhir wawancara, Polwan Kelahiran Kota Mataram ini menyampaikan harapannya kepada seluruh rekan Polri Polda NTB untuk semakin meningkatkan seluruh kemampuan yang dibutuhkan sebagai pendukung mengingat NTB kedepan akan banyak event bertaraf internasional di laksanakan. (Adb)